



テーブルマナーを体験しました。

4月19日(木)、1日旅行で倉敷市の児島地区に行ってきました。倉敷せとうち児島ホテルでテーブルマナー体験ののち、午後は鷲羽山ハイランドで存分に楽しむことができました。2年生の家庭総合の授業でテーブルマナーをすでに学んでいたようで、当日は授業の成果が十分に発揮できたことでしょう。「こんなことをしてたらむしろおいしく食事ができない」とテーブルマナーを否定している人へ、



テーブルマナーの目的は、

“そこにいる全ての人々が、楽しく、
美味しく食事して、気持ちの良い時間を過ごす”

ことにあるのです。

なにか「三方よし」の精神と似ている気がしませんか？今後、テーブルマナーだけに限らず、相手に不快感を与えないことができれば、いずれ周囲もあなたに好感を持ってくれることでしょう。



当日は晴天で会場からの眺めは絶景でした。



↑ 講師の先生のアドバイスを聞きながらコース料理に挑戦！！

← こんなコース料理ができました。



みんな悪戦苦闘しながらなんとか食事を終えました。

午後は遊園地でストレス発散。



以上、高校生活最後の学年旅行でした。